SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Schule und Weiterbildung Dr. Helge Schlieben

An
Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin:

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Schule und Weiterbildung	01.03.2021

Gesamtschule am Standort Zusestraße in Köln-Lövenich?

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben,

wie die Verwaltung aktuell berichtet, wird in Köln-Lövenich an der Zusestraße derzeit ein neues Schulgebäude für ein 3/5-zügiges Gymnasium errichtet. Es soll Platz bieten für rd. 800 Schülerinnen und Schüler. Im Jahr 2016 wurde der Standort Zusestraße als Interim für das städtische Gymnasium am Standort Neue Sandkaul in Widdersdorf geplant, bis die Internationale Friedensschule diesen Standort verlässt und nach Ossendorf umzieht. Inzwischen wird die Schule im Gewerbegebiet von der Verwaltung dauerhaft als zusätzliches Gymnasium geplant.

Durch den Kauf und die Erweiterung der Schulgebäude am Standort Neue Sandkaul in Widdersdorf stehen in der zweiten Jahreshälfte 2022 rund 780 zusätzliche Gymnasialplätze zur Verfügung.

Weiterhin ist aber ein anhaltend großer Bedarf an Gesamtschulplätzen in Köln zu verzeichnen. Die aktuellen Anmeldezahlen zeigen beispielsweise, dass erneut rd. 700 Kinder zum nächsten Schuljahr keinen Platz an einer Gesamtschule ergattern können.

Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion um Information zu folgender Frage:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Schulgebäude im Gewerbegebiet Zusestraße ohne zeitraubende Neuplanungen zukünftig als Gesamtschule zu nutzen?

Mit freundlichen Grüßen

Mike Homann

Fraktionsgeschäftsführer